



## Allagener Schützenvogel reizt zum Schießen

„Wenn ich nicht schon König wäre, würde ich diesem prächtigen Exemplar des Schützenfestvogels 2009 gern am Montag beim Vogelschießen der Allagener St. Sebastianus-Schützen zu Leibe rücken.“ Mit diesem Statement machte Martin Wagener, amtierende Majestät der Allagener Bruderschaft, Vogelbauer Alfons Gerke, der seit fast 40 Jahren die Schützenfestvögel für die Allagener Bruderschaft erstellt, das schönste Kompliment. Seit fast 40 Jahren stellt Gerke die Schützenfestvögel für die Allagener Bruderschaft her. ■ Foto: Franke